

Contaminación de las aguas subterráneas en las urbanizaciones de la ciudad de Juliaca

En este artículo de opinión queremos hacer conocer cómo las aguas subterráneas de pueden contaminar por diferentes medios aunque no sea exactamente de las urbanizaciones de Juliaca queremos hacer saber por otros lugares de como sin un buen tratamiento, una buena cooperación de las autoridades y sin haber sido concientizados a nosotros mismos como a la población, pueden afectar la salud humana también por consiguiente a los cuerpos hídricos.

Clasificación del trabajo de investigación

Artículo de revisión narrativa

Autores primarios: MOLINA CCARITA, Arnold Edward; CATARI COQUECAHUA, Edilson Neil; LIMAYLLA, JOSE ABDIEL BOLAÑOS; PACO QUISPE, YERIK GIOVANNY